

Violas Bericht über ihr Berufungscoaching 15. September 2014

Liebe Uli,

ich danke dir für die intensive Zusammenarbeit. Ich habe mich die ganze Zeit über sehr gut bei dir aufgehoben gefühlt. Ich habe mich in unseren liebevollen Gesprächen immer auf deine Kompetenz und deine Erfahrung sowie Intuition verlassen können.

Ich erinnere mich noch gut, aus welcher Unsicherheit und einem inneren Zweifel heraus ich mich an dich gewandt habe. Ich wusste, was ich aktuell gerne in meiner Selbständigkeit mache, doch nicht wie die Ebene darüber ausschaut.

Welche Werte und Fähigkeiten sind es, die ich in die Welt bringe? Was ruht in mir und wartet nur darauf in die Welt getragen zu werden?

Danke, dass ich mit deiner herzlichen und warmen Unterstützung mein Dharma entdeckt habe.

Lieben Dank, deine Viola